

Fahrt der CSU-Senioren zur Pramtaler Sommeroperette

Die Seniorenunion Rottal-Inn unternahm eine Konzertreise zur Premiere der Pramtaler Sommeroperette „Orpheus in der Unterwelt“, die bei schönem Wetter im Freien stattfinden konnte. Die Handlung spielt in den unbeschwernten 80er Jahren im Lehrerkollegium eines Gymnasiums. Orpheus verliebt sich in die Lehrerkollegin Aphrodite, Eurydike in den Milchmann Aristeus. Um der Realität zu entfliehen rauchen sie Joints und die Grenzen zwischen Illusion und Wirklichkeit, d.h. zwischen Oberwelt und Unterwelt, verschwimmen. Doch auch Pluto, der Herr der Unterwelt, beansprucht Eurydike und auch der Obergott Jupiter hat ein Auge auf sie geworfen. Pluto wird unterstützt von Styx und Italo-Pfiffikus Bacchus. Dieses Werben um Eurydike ist der Obergöttin Juno ein Dorn im Auge. Schließlich zwingt die „Öffentliche Meinung“ Orpheus seine nicht mehr so begehrte Gattin aus der Unterwelt zurück zu holen. Diese Rückholung gipfelt in dem weltberühmten musikalischen „Höllensritt“ namens „Cancan“, dem bekanntesten Cancan der Musikgeschichte. Etliche Konzertbesucher waren von der modernen Fassung mit den grellen Kostümen und der bunten Bühnendekoration überrascht. Akustisch wurde die Aufführung von den Klängen des Salonorchesters abgerundet und durch die Mitwirkung von Tänzern aus der Tanzakademie aufgewertet.

